



SONGSONG HARI IBU 2018

Yogya Tonggak Perjuangan Perempuan

YOGYA (KR) - Peringatan Hari Ibu yang digelar setiap 22 Desember, tidak bisa dilepaskan dari Kota Yogya. Hal ini lantaran Yogya menjadi tonggak sejarah perjuangan kaum perempuan Indonesia. Oleh karena itu Hari Ibu seyogyanya diarahkan untuk membangkitkan semangat perjuangan kaum ibu.

"Hari Ibu ditetapkan oleh Presiden pertama RI, Soekarno. Pada 22 Desember 1928, pertama kalinya dilaksanakan Kongres Perempuan Indonesia di Yogya. Peristiwa ini dikenang sebagai awal mula perjuangan kaum perempuan di Indonesia," tandas Sekda Kota Yogya Dra RR Titik Sulastri, ketika menjadi inspektur upacara peringatan Hari Ibu 2018

di Balai Kota, Selasa (4/12). Titik mengatakan, perempuan masa kini adalah perempuan yang secara sadar memahami akan hak-haknya yang setara dengan kaum laki-laki.

Peringatan Hari Ibu merupakan bukti eksistensi perempuan di berbagai sektor kehidupan. Sehingga jika hak-haknya diberikan maka kaum perempuan terutama para ibu akan mampu mandiri serta menjadi motor penggerak bangsa.

Dirinya pun mendorong agar para ibu ikut terus mendorong kesetaraan gender antara laki-laki dan perempuan.

Namun demikian, kaum perempuan juga harus secara aktif terlibat dalam roda



KR-Ardhi Wahdan

Penampilan kelompok paduan suara pada peringatan Hari Ibu di Balai Kota.

pembangunan yang digulirkan oleh pemerintah.

"Dalam keluarga, ibu menjadi corong dalam mendidik

berbagai hal bagi generasi ke depan," urainya.

Wakil Ketua Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kota Yogya drg Poerwati Soetji Rahajoe, mengaku terdapat 37 organisasi wanita yang tergabung dalam GOW.

Istri Wakil Walikota Yogya ini berharap agar masing-masing organisasi wanita memiliki komitmen serta visi dan misi yang sama dalam upaya memajukan kaum perempuan.

"Organisasi wanita harus bisa memberikan warna dengan menunjukkan perannya di masyarakat. Kiprah dan inovasi dari organisasi akan berdampak positif bagi eksistensi kaum perempuan," tandasnya. **(Dhi)-c**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dharma Wanita Persatuan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005